

Cyberattaque d'ampleur au SIAAP

Dossier de la rédaction de H2o
November 2023

Le SIAAP qui organisait ce mardi 21 novembre un colloque de fin de phase II du programme Mocopée (Modélisation, contrôle et optimisation des procédés d'épuration des eaux) a annoncé être victime depuis vendredi 17 d'une cyberattaque particulièrement virulente. Contacté par Le Monde Informatique, un porte-parole du groupe a indiqué que cette attaque informatique ne concerne pas les systèmes industriels du SIAAP mais "seulement" l'informatique de gestion. "Les activités opérationnelles d'assainissement (transport et épuration) ne sont pas concernées et restent assurées", a précisé cette source. "Au regard de cette attaque visiblement très structurée et de ses conséquences sur le fonctionnement du SIAAP, une plainte a été déposée auprès des services de la police judiciaire ainsi qu'une déclaration auprès de la Commission nationale de l'informatique et des libertés", précise le communiqué ajoutant que la cellule de crise du Syndicat resterait "mobilisée pour gérer les suites de cette attaque et accompagner dès cette semaine la continuité du travail de l'ensemble de ses agents dans un contexte et un environnement de travail largement dégradés par la situation".